
 

第 11回九州地区若手ケミカルエンジニア討論会アンケート集計 

アンケートへのご協力ありがとうございました。 

 
 

 

<問：特別講演に関して> 

面白かった理由 

・特別講演が魅力的で参考になった 

・学生の交流が活発 

・会場及び会の内容が面白かった 

・分野の話で興味が持てた 

・分たちの利用できる話であった 

面白くなかった理由 

・待ち時間が長すぎた 

・企業のセールスは面白くなかった 

 

<問：よりよいポスター発表のためにはどうすればよいか？> 

会場について 

・会場をもっと広くして、人の流れを考えたポスターの配置にするべきである 

ポスター賞について 

・現行の投票権を変更する 

・ランダムに各大学に 

・全員に 

・発表について 

・研究成果より背景を中心に 

・多少結果や問題点にも触れていいのではないか 

・課題を決めて作製する 

・発表の時間を長くする 

・入れ替え制をやめる 

・30秒程度のプレゼンをする 

・発表者をポスターの前に 

・名札を着用し発表者がわかるようにする 

・ポスター賞の審査と交流のためにポスターを前に酒を飲む時間を分ける 

 

<問：今回の若手の会全体に関しての感想・意見> 

やって欲しいこと 

・国際会議でのプレゼンテーション 

・英語での論文の書き方 

・効率の良い実験の進め方 

・留学して帰ってきた人の話 

・ポスター会場を広く 

・料理をおいしく 

・企業が求める学生像などについての講演 

・異分野の話も聞きたい（文系の話など） 

・希望者はもう一泊してここではより研究に関しての意見交換の場とする 

・体育館を使用してスポーツを通しての交流もしたい 



・企業の方の話や化学工学会会長の話を聞きたい 

・ポスター賞はいい 

・研修所と山の家の差が大きかった 

・参加大学・研究室を増やした方がよい(私大を特に) 

・若手の会の先輩の講演を聞きたい 

 

集計 

問１．今回の特別講演に関してどのように感じたか？ 

大変面白  21.5% 

面白  63.1% 

どちらでもない 13.5% 

退屈 1.5% 

とても退屈 0% 

 

 

問２. 今回のポスター発表に関してどのように感じたか？ 

大変わかりやすい 6.3% 

分かりやすい 71.9% 

どちらでもない 18.8% 

分かりにくい 3.1% 

非常にわかりにくい 0% 

 


